



Mossautal-Allianz aus ÜWG, CDU und SPD **unterstützt die Bürgermeisterkandidatur von Andreas Mutschke**

Der Bürgermeisterwahlkampf in Mossautal ist in vollem Gange. Wir freuen uns sehr, dass sich mit Frau Silke Hensel, Herrn Dennis Lautenschläger und Herrn Andreas Mutschke gleich drei Bürgermeisterkandidaten bereit erklärt haben, für dieses Amt zu kandidieren. Wir danken ihnen herzlich für ihr Engagement und ihren Dienst an der Allgemeinheit, den sie bereits jetzt schon durch ihre jeweilige Kandidatur geleistet haben: Mossautal diskutiert über Politik, über die Zukunft unserer Gemeinde und über die künftige Bürgermeisterin oder den künftigen Bürgermeister. Das begrüßen wir sehr.

Mossautal steht mit den drei Kandidaten vor einer richtungsweisenden Wahl und wir sind auf das Ergebnis ebenso gespannt, wie alle Bürgerinnen und Bürger Mossautals. Auch freuen wir uns, dass Frau Hensel, Herr Lautenschläger und Herr Mutschke jede und jeder für sich auf ihre und seine ganz eigene Art und Weise bereits durch zahlreiche Aktionen, Anzeigen, Auftritte, Flyern und Teilnahmen an diversen Veranstaltungen außerordentlich rührig unterwegs waren und sind, um sich bei möglichst vielen Bürgerinnen und Bürgern in Mossautal bekannt zu machen und für ihre Person zu werben.

Auch wir - die Mossautaler ÜWG, CDU und SPD - haben uns ausführlich und gewissenhaft mit den drei Kandidaten beschäftigt. Dies nicht nur bei den öffentlichen Veranstaltungen wie der Echo-Podiumsdiskussion, sondern auch bei internen Veranstaltungen und Treffen. Bei diesen wurde allen drei Kandidaten unvoreingenommen gleichermaßen Aufmerksamkeit und Zeit eingeräumt, um gemeinsam über die Zukunft Mossautals zu diskutieren.

Übereinstimmend kamen wir zum Ergebnis, dass Andreas Mutschke als der geeignetste Kandidat erscheint, die Geschicke der Gemeinde Mossautal in Zukunft zu lenken. Diese jeweilige interne Mehrheitsauffassung kam aufgrund Mutschkes inhaltlichen Positionierungen sowie seiner beruflichen Führungserfahrung zustande. Unsere Unterstützung seiner Kandidatur darf gleichwohl niemanden davon entlasten, sich eine eigene Auffassung zu den drei Kandidaten zu bilden.

In diesem Sinne würden wir es sehr begrüßen, wenn die Bürgerinnen und Bürger Mossautals von ihrem Wahlrecht rege Gebrauch machen und nicht zuletzt auch durch eine hohe Wahlbeteiligung allen drei Kandidaten für ihre Kandidatur und ihren beherzten Wahlkampf einen großen Dank aussprechen würden.

Norbert Schneider
2. Vorsitzender der ÜWG

Till Hoffmann
Vorsitzender der CDU

Malte Feldmann
Vorsitzender der SPD